

LE FAMILISTÈRE DE GUISE

[ACCUEIL](#) [ACTUALITÉS](#) [AGENDA](#) [ON A FORT MAL DORMI](#) [COMPAGNIE COUP DE POKER](#)



Mardi 3 avril 2018 - 20 h 30

ON A FORT MAL DORMI COMPAGNIE COUP DE POKER

On a fort mal dormi.
Photographie Giovanni
Cittadini Cesi.



théâtre
à partir de 12 ans
lieu : théâtre du Familistère
durée : 1 h 15
tarifs : 7 € / 5 €

[Réserver](#)

On a fort mal dormi.
Photographie
Compagnie Coup de
poker.

Création : Guillaume Barbot d'après les textes de
Patrick Declerc
Jeu : Jean-Christophe Quenon

Les clochards... Souvent ivres, parfois violents. Ils puent la crasse. Ces hommes et femmes sans abri sont des blessés, des victimes, des révoltés. Patrick Declercq les aide, les aime, les hait aussi. C'est à travers lui que nous entrons dans cette étrange famille, dans sa complexité, ses fureurs, ses fragilités, ses impasses, ses urgences. À la fois médecin et patient, clodo et citoyen, le comédien de ce solo poignant incarne l'exclu et la société qui laisse faire. Une plongée brutale mais sensible dans l'humanité meurtrie.

Formé à l'École Supérieure d'Art dramatique à Paris (ESAD), Guillaume Barbot fonde dès 2005 la compagnie Coup de Poker. Chaque création est une adaptation de romans, chansons, souvenirs, improvisations, films... explorant la culture populaire et la mémoire collective. On a fort mal dormi est inspiré des livres « Les Naufragés - avec les clochards de Paris » (livre phare des éditions Terre Humaine, de nombreuses fois récompensé), et « Le sang nouveau est arrivé » (pamphlet sur l'horreur SDF, aux éditions Gallimard) de Patrick

LE FAMILISTÈRE DE GUISE

Declerck. Engagé aux côtés des SDF pendant 15 ans, l'auteur mais aussi psychologue et ethnologue a reçu le prix littéraire de Belgique Victor Rossel en 2012.